

Frau Diekmann-Schröer

Welche Vorhaben möchte die Stadt Meckenheim kurz- und mittelfristig umsetzen um öffentliche Grünflächen in ökologisch wertvolle Flächen, wie z.B. Blühstreifen und „wilde Ecken“ umzuwandeln?

Antwort der Verwaltung

Die Verwaltung legt dar, dass es bereits verschiedene Kooperationen und Programme zur Umgestaltung öffentlicher Flächen gibt, z.B. das Anlegen von Blühwiesen durch den Baubetriebshof oder das Bläulings-Projekt in Ersdorf. Es werden noch weitere Projekte folgen.